



Jean-Guy Vaillancourt

(1948 - 2014)

À la Maison Catherine de Longpré, le samedi 31 mai 2014, sereinement et entouré des siens, à l'âge de 65 ans et 5 mois, est décédé monsieur Jean-Guy Vaillancourt, époux de madame Martine Paquet.

Natif de Saint-Joseph, il demeurait à Saint-Georges.

Il laisse dans le deuil outre son épouse madame Martine Paquet;

sa fille Sophie (Tony Courtemanche) et son fils André (Marie-Christine Sigier);

son petit-fils adoré Alex Courtemanche.

Il était le frère de Laurent Vaillancourt

et le beau-frère de Jean-Claude (France Simard), Julie (Yves Létourneau) et Luc (Sylvie Veilleux).

Il laisse également dans le deuil ses neveux: Alexis et François; sa nièce Marianne ainsi que plusieurs cousins, cousines et ami(e)s.

Le service religieux a été célébré le samedi 7 juin 2014 à 12h00 en l'église de Saint-Georges (secteur ouest) et de là au cimetière paroissial sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc., 2550, 1re Avenue Saint-Georges (secteur ouest).

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Catherine de Longpré](#), 1140, 20e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 7M1.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)